

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

CAMERA
subit un 5^{me} bombardement
EN DIX JOURS

140 appareils soviétiques ont été abattus, en quarante-huit heures, sur le front de l'Est

Arras, où la cathédrale a été touchée, a subi une nouvelle attaque

Voici le bilan des 4 bombardements qui, en 8 jours ont particulièrement éprouvé la grande ville cambrésienne

Le bombardement du 27 Avril, le plus meurtrier, fit 126 morts et 230 blessés, il y eut 8 disparus. Le 30 Avril, 21 personnes tuées, dont 10 blessés. Le 1^{er} Mai, 1 blessé, le 3, 12 tués, 4 blessés, au total 156 tués, 1 disparus et 230 blessés.

Certains grands quartiers de la ville sont ravagés et 7 à 800 habitations sont détruites, dans compter les cas qui sont inhabités et reconstruits.

Le bilan du bombardement de la ville dernière dans la région nord-ouest de Seine-et-Oise de quarante-huit heures, est particulièrement alarmant pour la localité la plus éprouvée.

MALINES BOMBARDÉE POUR LA CINQUIÈME FOIS
Malines 7. — Dimanche matin, Malines a de nouveau été bombardée par des avions anglo-américains. C'est cinquante fois qu'une semaine que la cité archépiscopale est atteinte. Cette fois-ci encore il y a eu des victimes et des blessés.

Attaque d'un convoi automobile du Vatican
Rome, 7. — Une colonne de camions du Vatican, au service du ravitaillement de Rome, a de nouveau été attaquée le 5 mai par des avions anglo-américains aux environs de Fermo. Un de ces avions a été touché par des balles de mitrailleuses. Les débris ont été dispersés sur une zone d'environ 500 mètres.

NOUVELLE ATTAQUE AÉRIENNE CONTRE BERLIN
Berlin, 7. — Le D.N.B. apprend que des avions américains ont bombardé Berlin, le 5 mai, à 10 heures. Les avions ont effectué une nouvelle attaque terroriste sur Berlin. Ils ont jeté des bombes incendiaires et des bombes à fragmentation.

UN NOUVEAU BOMBARDEMENT
Dimanche, à 20 h. 10, Cambrai a été de nouveau bombardé. Le bombardement a été effectué par des avions américains.

ARRAS ATTAQUÉE
La ville d'Arras a subi un nouveau bombardement, dimanche, vers 20 heures. Les avions ont jeté des bombes incendiaires et des bombes à fragmentation.

RAIDS SUR LA RÉGION ROUEN-ELBEUF
Rouen, 7. — Des bombardiers anglo-américains ont attaqué à trois reprises, à la fin de la matinée et au début de cet après-midi, la région Rouen-Elbeuf.

52 TUÉS A TOULOUSE MARDI DERNIER
Toulouse, 6. — La découverte de trois cadavres sous les débris et le décès d'un blessé qui était soigné à l'Hôtel-Dieu, portent à cinquante-deux le bilan officiel des morts causées par le bombardement de mardi dernier.

UNE VILLE ATTAQUÉE POUR LA DIXIÈME FOIS EN SEINE-ET-OISE
Versailles, 7. — Cette nuit, l'aviation anglo-américaine est à nouveau venue bombarder pour la dixième fois la ville de Versailles.

LE COULAGE DE DEUX NAVIRES FRANÇAIS EN EXTRÊME-ORIENT
Séigon, 7. — On confirme officiellement que le croiseur français le Soudan a été coulé par un sous-marin japonais le 30 avril sur la côte indo-chinoise.

Un navire espagnol naviguant au service de la Croix-Rouge attaqué par les aviateurs anglais

LES BANDES COMMUNISTES DES BALKANS ONT PERDU PENDANT LE MOIS D'AVRIL : 11.380 TUÉS ET 3.871 PRISONNIERS

Opération Générale du Futur, 7. Mal. — Le Haut Commandement des forces armées allemandes communique :
Devant Stalino, l'ennemi a poursuivi ses attaques appuyées par une forte force d'artillerie et de chars blindés, particulièrement dans le secteur Nord. Elles ont été repoussées après des combats très acharnés et des pertes énormes de l'ennemi.

24 exécutions capitales à Quimper
Quimper, 6. — Le tribunal militaire allemand a condamné à mort vingt-trois Français et un Espagnol, affiliés à des groupements de résistance. Ils avaient été trouvés porteurs d'armes et de différents engins de combat, avaient commis des vols à main armée, avaient procédé à des tentatives de sabotage de voies ferrées et s'étaient rendus coupables d'assassinats ou de tentatives d'assassinats.

LE PROFESSEUR GRIMM A LILLE « L'Europe se fera ; notre Europe »
Si les Lillois n'avaient pas en l'occurrence d'entendre M. le professeur Friedrich Grimm, celui-ci avait déjà mis ses connaissances juridiques, sa compétence en droit international et son talent au service de nos concitoyens.

Hitler et l'Europe
A l'aide des déclarations officielles du Fuhrer devant le Reichstag en 1938, le 21 mai 1939 et le 7 mars 1939, le célèbre juriste administratif de la preuve de la volonté formelle du Führer Hitler de vivre désormais en bonne entente et en paix avec ses voisins de l'Ouest.

LA CONFÉRENCE
L'Empereur exilé par les Anglais avait non seulement prévu la nécessité d'une entente européenne mais il avait défini le rôle important de la France qui garderait le continent de la menace britannique et de l'Allemagne qui veillerait à l'est contre une invasion d'Asiatiques venant de l'Est.

Le Français frondeur
Provant sa parfaite connaissance de notre pays l'orateur constatait avec humour que l'esprit frondeur du Français le prédispose à être toujours à contre quelque chose.

La Coupe de France de football à la Lorraine
LES CHAMPENOIS SE SONT INCLINÉS PAR LE SCORE SÈVÈRE DE 4 BUTS A 0

638 VICTIMES d'un raid sur Saïgon
Le port de Saïgon a été bombardé la nuit du 5 au 6 mai par l'aviation américaine.

LA SUÈDE SURVOLÉE PAR DES AVIONS ÉTRANGERS
Stockholm, 7. — Une nouvelle fois des avions étrangers ont survolé la Suède.

Depuis le début de l'année les Allemands ont coulé 100 contre-torpilleurs ou navires d'accompagnement

DEPART POUR LA FRANCE DE TRAVAILLEURS RAPATRIÉS
Berlin, 6. — Le premier convoi allemand de travailleurs français rapatriés est parti de Berlin à destination de la France.

Europe, réveille-toi !
Comme Adolf Hitler cria pour galvaniser le peuple allemand : « Allemagne, réveille-toi ! », le professeur Grimm lance l'appel, but de sa conférence : « Europe réveille-toi ! »

LE MARÉCHAL PÉTAIN DANS LA RÉGION PARISIENNE
Vichy, 7. — Le Maréchal qui a fait entendre lors de sa récente visite à Paris, qu'il pourrait pour l'occasion, s'être décidé à faire un séjour temporaire dans la région parisienne.

Le Maréchal Pétain DANS LA RÉGION PARISIENNE

Vichy, 7. — Le Maréchal qui a fait entendre lors de sa récente visite à Paris, qu'il pourrait pour l'occasion, s'être décidé à faire un séjour temporaire dans la région parisienne.

Les Alliés auraient demandé un droit de surveillance à la frontière franco-espagnole
Les Soviets exigeraient leur participation à ce contrôle

« L'HEURE H » M. Henriot commente « les hésitations anglo-américaines à se lancer dans une aventure singulièrement dangereuse »

« L'HEURE H » M. Henriot commente « les hésitations anglo-américaines à se lancer dans une aventure singulièrement dangereuse »

« L'HEURE H » M. Henriot commente « les hésitations anglo-américaines à se lancer dans une aventure singulièrement dangereuse »

« L'HEURE H » M. Henriot commente « les hésitations anglo-américaines à se lancer dans une aventure singulièrement dangereuse »

« L'HEURE H » M. Henriot commente « les hésitations anglo-américaines à se lancer dans une aventure singulièrement dangereuse »

« L'HEURE H » M. Henriot commente « les hésitations anglo-américaines à se lancer dans une aventure singulièrement dangereuse »

« L'HEURE H » M. Henriot commente « les hésitations anglo-américaines à se lancer dans une aventure singulièrement dangereuse »

« L'HEURE H » M. Henriot commente « les hésitations anglo-américaines à se lancer dans une aventure singulièrement dangereuse »

« L'HEURE H » M. Henriot commente « les hésitations anglo-américaines à se lancer dans une aventure singulièrement dangereuse »

« L'HEURE H » M. Henriot commente « les hésitations anglo-américaines à se lancer dans une aventure singulièrement dangereuse »

« L'HEURE H » M. Henriot commente « les hésitations anglo-américaines à se lancer dans une aventure singulièrement dangereuse »

« L'HEURE H » M. Henriot commente « les hésitations anglo-américaines à se lancer dans une aventure singulièrement dangereuse »

« L'HEURE H » M. Henriot commente « les hésitations anglo-américaines à se lancer dans une aventure singulièrement dangereuse »

« L'HEURE H » M. Henriot commente « les hésitations anglo-américaines à se lancer dans une aventure singulièrement dangereuse »